

Sitness 60 Bürostuhl, grün



Bürostuhl mit hoher Rückenlehne, Synchronmechanismus, höhenverstellbarer Rückenlehne, Body-Balance-Tec® Sitzbefestigung, verchromtem Sternfuß, höhenverstellbaren Armlehnen

The Sitness 60 is a height-adjustable, synchronous swivel chair with an ergonomically designed backrest. The patented Body-Balance-Tec® mechanism enables the unique, three-dimensional movement of the seat surface, encouraging movement during sitting and strengthening the back muscles at the same time. The Sitness 60 office chair is delivered with a shiny aluminum star base and castors for carpet floors. The price includes the height-adjustable armrest.

Produktcode: PS69BH W55

Marke: Topstar

207.822 HUF

Nettopreis: 163.639 HUF

Beschreibung

Der Sitness 60 ist ein höhenverstellbarer Synchrodrehstuhl mit ergonomisch geformter Rückenlehne. Der patentierte Body-Balance-Tec®-Mechanismus ermöglicht die einzigartige, dreidimensionale Bewegung der Sitzfläche, fördert so die natürliche Sitzbewegung und stärkt gleichzeitig die Rückenmuskulatur. Der Bürostuhl Sitness 60 wird mit einem eleganten Aluminium-Sternfußkreuz und Rollen für Teppichböden geliefert. Die höhenverstellbaren Armlehnen sind im Preis inbegriffen.

